



## 新入生を迎え、652人でのスタート！6年生がんばっています！！

昨日、人の新1年生が入学してきました。毎年、元気な新1年生を見るたびに、一年のスタートを感じます。児童代表の3人が入学式で1年生を迎える言葉を贈ってくれました。6年生は朝早くからピュアサポートとして1年生のお世話にも頑張ってくれます。ありがとう6年生！！



公約の中の「なかよい金丸小」というめあての活動を主にしていこうと思っ  
ています。そして、よりよい金丸小にするために、ルールをみんなが守  
ってくれるような工夫をすることもがんばっていきたくです。また、一人一人  
の意見をしっかり聞いて、取り組んでいきたくです。

児童会長 田中惣一朗さん はきはき発言！ 言ったことは実行！ 頼りになる会長です！

「な」かまを思いやる。「か」んがえて行動する。「よ」い所を見つけあい、  
そして、「い」つも行きたくなるような金丸小に！



私は2年目なので、昨年できなかった人前ですら言葉をしやべれ  
るようにがんばろうと思っています。ほかにも金丸小ができていないこと  
を会長や運営委員会の人たちと協力して「なかよい金丸小」というめあ  
てを達成できるようにがんばりたいです。今年も運営委員として金丸小を  
よりよくみんなが行きたいと思えるような学校にしていきたいと思います。

副会長 赤星 陽向さん 2年目の運営委員会、いつも学校全体をみてる副会長です！



会長や副会長の公約の中にある、「ふわふわ言葉」や、差別をなくす  
活動を中心に学校の助けになるようなことをやっていきたいと思ってい  
ます。私は、2年とも運営委員会なので、運営委員会で分からない人や困  
っている人がいたら教えようと思います。この経験は次ぎに活かせると思  
うので、6年の運営委員や5年のみんなと協力してやっていきます。

副会長 田中 さくらさん 笑顔で行動！みんなが頼りたくなる副会長です。